
         
        Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal 

 
 

 

 
 
 
Herrn Oberbürgermeister Peter Jung 

 

 

 

Große Anfrage 

Es informiert Sie 
 
Anschrift 
 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

 

Drucks. Nr. 

Sylvia Meyer 
 
Rathaus Barmen 
42275 Wuppertal 
 
563-54 59 
 
Sylvia.Meyer@gruene-wuppertal.de 
 
10.06.2015 
 

VO/1565/15 
öffentlich 

 
 
 

Zur Sitzung am Gremium 

22.06.2015 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 
 

Unbesetzte Stellen 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
in den letzten Wochen wurde von verschiedenen Stellen der Verwaltung berichtet, dass 
Arbeiten aufgrund von Personalmangel nicht durchgeführt werden konnten bzw. können. 
Bisher haben wir angenommen, dass der Kämmerer Stellen nicht genehmigt habe. 
Inzwischen haben wir die Information erhalten, dass häufiger nicht besetzte Stellen der 
Grund dafür ist. 
 
Daher bittet die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN die Verwaltung um die Beantwortung 
der folgenden Fragen: 
 
 

1) Wie viele unbesetzte Stellen gibt es zur Zeit in der Verwaltung? 
 

2) Wie verteilen sich diese auf die Geschäftsbereiche und Ressorts? 
 

3) Welche Gründe gibt es für die Nichtbesetzung der Stellen? 
 

4) Was unternimmt die Verwaltung, um die Stellen so schnell wie möglich mit 
qualifizierten Bewerber*innen zu besetzen?  

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Klaus Lüdemann   Marc Schulz                 
Stadtverordneter   Fraktionsvorsitzender        
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